



## Otro Obrador con Claudia

José Ramiro López Obrador anunció ayer su apoyo a Claudia Sheinbaum. "¡En Tabasco, es Claudia!", coreó.



# Toma partido hermano de AMLO

ÉRIKA HERNÁNDEZ

José Ramiro López Obrador, hermano del Presidente de la República, impulsará la aspiración presidencial de Claudia Sheinbaum, Jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

La diputada Lorena Méndez Denis publicó en sus redes sociales fotografías del encuentro, en el que, incluso, "Pepín" tomó la palabra.

"En equipo vamos a trabajar para la organización de nuestro movimiento en Tabasco como lo hemos hecho siempre y ahora por la continuidad de la transformación en México que representa la compañera Claudia Sheinbaum.

"Seguimos y seguiremos trabajando a ras de suelo, por los principios y convicciones de este movimiento", afirmó.

El hermano del Presidente aparece en el video que grabaron morenistas tras su encuentro, en el que corean: "¡En Tabasco, es Claudia!".

Se afirma que José Ramiro es del grupo de Javier May, director general del Fondo Nacional de Fomento al Turismo, contrario al Secretario de Gobernación, Adán Augusto López.

La reunión a favor de Sheinbaum se realizó después de la sesión del Congreso Estatal, donde la presidencia del Comité y el Consejo Estatal recayeron en cercanos al titular de la Segob y aspirante presidencial.

### TAMBIÉN SANSORES

La Gobernadora de Campeche, Layda Sansores, también dio su apoyo a Sheinbaum para que dé continuidad al proyecto del Presidente López Obrador.

Aunque algunos mandatarios de Morena han invitado o acompañado a los aspirantes a la candidatura presidencial, ninguno había dado su voto abiertamente a alguno de ellos.

La Gobernadora le organizó un acto proselitista en el

Centro de Convenciones, con más de 2 mil personas, al que asistieron alcaldes, diputados, funcionarios y empleados del Gobierno estatal, así como sindicatos locales y organizaciones civiles.

"Ya sabemos lo que viene (el proceso interno para definir la candidatura presidencial) y me cuesta mucho trabajo disimular lo obvio. Dicen que van a hacer encuestas para más adelante, pues que las hagan, pero que no pierdan el tiempo en tocarme en casa.

"Estamos en una comunión, unidos por una esperanza, por que venga alguien que sepa cuidar la milpa. Les digo: muchos querrán y tenemos compañeros muy talentosos, nada más que para esta tarea se necesita una enorme vocación y uno no se inventa. Claudia viene desde que era una jovencita, combatiendo la injusticia y sublevándose contra los gobiernos autoritarios", dijo la Gobernadora campechana.



■ La Gobernadora de Campeche, Layda Sansores, organizó un evento masivo a favor de la Jefa de Gobierno.



**ES SHEINBAUM DICE RAMIRO** ■ De acuerdo con José Ramiro López Obrador, Claudia Sheinbaum representa la continuidad de la transformación.